Lundi 21 janvier 2019

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Manipulation dans l'armée, menaces sur 2020 : Les "8400" réaffirment leur soutien à Ouattara et mettent en garde

Devant les manipulations dans l'armée, les "8400" soldats ont produit une déclaration dans laquelle ils réaffirment leur indéfectible soutien au Chef de l'Etat, chef suprême des armées, et mettent fermement en garde ceux qui veulent utiliser la grande muette pour des projets politiques en 2020.

> Economie



Mobilisation de ressources pour le budget 2019 : Moussa Sanogo exprime ses attentes à ses collaborateurs

Des orientations et recommandations claires. C'est ce qu'a bien voulu laisser transparaître, le Secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, le 18 janvier à Abidjan, à la faveur de la cérémonie de présentation de vœux de ses collaborateurs à son endroit. « Il est impératif de redoubler d'ardeur en 2019, si nous voulons relever le défi de la mobilisation des ressources pour financer le budget de l'État qui s'élève à 7 334,3 milliards FCFA », a fait savoir Moussa Sanogo.

> Société



Région du N'zi : Sidiki Diakité inaugure le Centre de secours d'urgence

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, s'est rendu le 18 janvier à Dimbokro pour procéder à l'inauguration du Centre de secours d'urgence de cette localité. Le centre de secours de la région du N'Zi est le 7è centre inauguré en présence du ministre, après ceux de San Pedro, Gagnoa, Bouaflé, Odienné, Daloa et Aboisso en 2018. Financé par le Conseil régional de Dimbokro pour un coût de 200 millions de FCFA, la mise en service de ce centre traduit tout l'intérêt du gouvernement de faire des centres de secours d'urgence des acteurs majeurs et quotidiens dans le cadre de la gestion et la protection civile au niveau des départements et régions de Côte d'Ivoire.



Enseignements préscolaire, primaire, secondaire général, technique et professionnel : les 8 syndicats de la COSEF-CI annoncent la fermeture des classes, mardi

Lors d'un point de presse, le 20 janvier 2019 à Abidjan-Yopougon, le porte-parole de la Coalition Secteur Education/Formation (COSEF), Pacôme Attaby, a annoncé que « les classes du préscolaire et du secondaire général, technique et professionnel seront fermées dans l'enseignement public de Côte d'Ivoire, du 22 au 25 janvier 2019 et aucune note d'évaluation ne sera rendue aux élèves du secondaire ». Ces enseignants exigent, entre autres, une revalorisation des indemnités de logement des instituteurs et professeurs du secondaire, la suppression des cours de mercredi matin dans le primaire et la suppression de l'emploi d'instituteurs adjoints.

> Sport



Infrastructures, Danho Paulin aux étudiants de l'INJS : « Vos sacrifices sont récompensés »

Les étudiants de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) ont réceptionné, le 18 janvier, 33 bâtiments construits à la faveur des 8emes jeux de la francophonie. « Vous avez fait preuve de maturité. Vos sacrifices sont récompensés. Le confort est là. Vous pouvez désormais étudier en toute sécurité », a déclaré Danho Paulin qui a annoncé la construction de la piscine olympique dans les prochains mois.

Vu sur le Net

> Société



Kandia Camara : « Nous souhaitons que d'ici 2025, tous nos enfants soient formés selon les normes internationales »

« Nous souhaitons que d'ici 2025, non seulement tous les enfants aillent à l'école, mais que tous soient formés selon les normes internationales d'aujourd'hui de façon qualitative pour qu'ils soient très compétitifs sur le plan national et international ». La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a fait cette déclaration, le vendredi 18 janvier à son cabinet au Plateau, lors de la réunion de restitution de la mission de trois étudiants de l'Université de Havard qui ont séjourné en Côte d'Ivoire du 03 au 19 janvier.



De bonnes nouvelles annoncées pour le secteur de la communication et des médias

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a saisi, vendredi, l'occasion de la cérémonie de présentation des vœux des structures sous sa tutelle, des organisations professionnelles des médias et des agents de son ministère pour annoncer que 2019 sera une année pleine de bonnes nouvelles pour le secteur. "Soyez rassurés. 2019 sera une année de renouvellement et de bonnes nouvelles pour nos acteurs du monde de la communication et des médias. Je voudrais vous réitérer mon engagement personnel et celui du gouvernement à travailler sans relâche pour une presse libre", a-t-il rassuré.



Médias : Le ministre Sidi Touré "impressionné par les nombreux lauriers glanés par l'AIP"

S'exprimant lors de la cérémonie de présentation de vœux de nouvel an des acteurs de son département, vendredi au Golf Hôtel d'Abidjan, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, s'est dit "impressionné par les nombreux lauriers glanés par l'Agence ivoirienne de presse (AIP)". « Je suis impressionné par les nombreux lauriers glanés par le personnel de l'AIP tant au niveau national qu'à l'international», a déclaré Sidi Touré. Il a, à cette cérémonie d'échanges de vœux, réitéré son engagement à accélérer le développement des structures sous tutelle.

> Culture



Culture: Le ministre de la culture promet soutenir l'INSAAC

Recevant une délégation de l'Institut national supérieur des Arts et de l'Action culturelle (INSAAC) venue lui présenter les vœux de nouvel an, le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, a assuré de son soutien à l'Institut pour cette nouvelle année qui sera jalonnée d'initiatives au compte de la culture.



ASCAD: Le président honoraire le Pr Barthélemy Kotchy, décédé à Abidjan

Le président honoraire de l'Académie des sciences des Arts, des Cultures d'Afrique et des Diasporas africaines (ASCAD) Barthélemy Kotchy est décédé le vendredi 18 janvier 2019 à Abidjan, indiquent des sources proches de la famille, ce samedi. Barthélemy Kotchy, selon nos sources, est mort des suites d'une longue maladie. Le professeur de Lettres Barthélemy Kotchy, né en en 1934 à Grand-Bassam, a dirigé l'Ascad 2008 à 2015 et a succédé au Pr Memel-Fotê.

Agence de Presse

> Politique



Le ministre Sidi Touré réitère la volonté du RHDP de rassembler tous les Ivoiriens

Le chef de la délégation du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) pour pré-congrès de la commune de Port-Bouët, le ministre Sidi Tiémoko Touré a réitéré dimanche lors d'un meeting, la volonté de ce parti de rassembler l'ensemble des Ivoiriens. Selon lui, ce parti qui est bien représenté sur tout le territoire national vise non seulement à poursuivre les grands projets de développement pour le bien-être des Ivoiriens, à les rassembler autour d'un idéal commun et mettre fin à l'ethnicisation du débat politique.

> Société



Sidi Touré réaffirme l'engagement du gouvernement à garantir la liberté de presse

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, réaffirme l'engagement du gouvernement de Côte d'Ivoire à garantir la liberté de la presse. « Je souhaiterais ici vous réitérer mon engagement personnel, ainsi que celui de tout le gouvernement, à travailler sans relâche pour une presse libre et indépendante », a déclaré M. Touré, vendredi, à l'occasion d'une cérémonie d'échanges de vœux entre lui et les acteurs du secteur de la communication et des médias.



Démarrage effectif des chaînes de télé privées en Côte d'Ivoire en 2019 (Ministre)

Les chaînes de télévisions privées autorisées à exercer en Côte d'Ivoire dans le cadre de la libéralisation de l'espace télévisuel, vont démarrer effectivement leurs activités en 2019, annonce le ministre ivoirien de la Communication et des Médias. « Ce sera l'année de la poursuite de l'opérationnalisation de la TNT (Télévision numérique terrestre), et du lancement de quatre nouvelles chaînes de télévision d'accès libre, et de deux autres bouquets payants », a déclaré Sidi Touré, vendredi, à l'occasion d'une cérémonie d'échanges de vœux entre lui et les acteurs du secteur de la communication et des médias.



Le ministre de l'Hydraulique visite la station de traitement des eaux de la Volta noire de Vonkoro

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba a visité samedi, la station de traitement des eaux de la Volta noire, un fleuve traversant la localité de Vonkoro (35 km à l'Est de Bouna). Le ministre s'est réjoui des installations techniques de cette station de traitement qui répond aux normes en la matière. Elle sera opérationnelle dans le courant du premier trimestre de l'année 2019. "Avec ce projet, nous pensons que la situation de l'eau potable dans Bouna et ses environs sera suffisamment améliorée. Nous avons fait ce travail dans de le souci de sécuriser la distribution de l'eau potable jusqu'à 2035", a indiqué Laurent Tchagba.



Environ 4 T de drogue et 23 T de divers produits prohibés incinérés à Aboisso

La direction régionale des douanes ivoiriennes du Sud-Comoé a incinéré près de quatre tonnes de drogue et environ 23 tonnes de produits prohibés, sous l'instigation du procureur près le tribunal d'Aboisso, samedi en présence des autorités administratives du département. La drogue est essentiellement composée de cannabis, de chanvre indien et de précurseurs de cocaïne, a révélé le procureur Chérif Abou. Il s'agit de 267 colis de produits pharmaceutiques non enregistrés (PPNE), 473 colis de boissons alcoolisées, 48 colis de feux d'artifices et de la drogue (Ephédrine), d'une valeur globale de 8 231 267 428 FCFA de FCFA.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.